

PAWEL-GRUPPE AUS WIEN GEHT ÜBER DIE GRENZEN

Neue Standorte des Wiener Verpackungslogistikers

Pawel packaging & logistics in Tschechien/Slowakei

Mit einer Umfirmierung und mit neuen Standorten in Tschechien und in der Slowakei startet die Pawel-Gruppe in das Jahr 2008. Seit Jahresbeginn trägt das Wiener Traditionssunternehmen den Firmenwortlaut Pawel packaging & logistics GmbH. Parallel dazu wurden neue Standorte in Brno (Tschechische Republik) und in der Nähe von Zlate Moravce (Slowakei) eröffnet. „Einige unserer Kunden haben ihre Produktionsstätten bereits nach Osteuropa verlagert. Mit den neuen Niederlassungen sind wir jetzt näher bei diesen Auftraggebern“, nennt Geschäftsführer Mag. Michael Pawel die Beweggründe für die Expansion ins benachbarte Ausland.

Die im Jahr 1898 gegründete Pawel-Gruppe bietet individuelle Verpackungslösungen für den Land-, Luft- und Seetransport, ergänzt um Dienstleistungen auf dem Gebiet der Ersatzteillogistik (Lagerbewirtschaftung und Fakturierung). An den Standorten Wien, Graz, Brno sowie Zlate Moravce finden rund 70 Mitarbeiter Beschäftigung. Im globalen Geschäft profitiert das Unternehmen von der Mitgliedschaft im INPRO International Network of Packaging and Routing Organisation.